

OVACIONES

VIERNES 12 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25587 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

587 muertes y 4 mil 790 casos más

POR URBANO BARRERA

El virus SARS-CoV-2 que provoca Covid 19 llevó ayer al registro de la Secretaría de Salud 587 fallecimientos más y la cifra acumulada desde el inicio de la pandemia es de 15 mil 944, informó el director de Epidemiología de la Secretaría de Salud (SSa), José Luis Alomía Zegarra.

Agregó que en las últimas 24 horas la SSa registró 4 mil 790 casos, que están dentro de los parámetros de ocurrencia programados.

Ver página 2

López-Gatell ve dos picos y fin en octubre

POR URBANO BARRERA

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, culpó ayer a la sociedad y los contagios de que se prolongue la pandemia de Covid 19 hasta los meses de septiembre y octubre.

Ayer dio dos nuevas fechas para el pico, en una entrevista con la agencia EFE y en su conferencia nocturna en Palacio Nacional: en junio y en julio.

Ver página 2

Hay que salir y perder temor, asegura AMLO

POR URBANO BARRERA

Tras el periodo de confinamiento por la epidemia de Covid-19 un gran número de personas "no tienen muchas ganas de salir", dijo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador y los conminó a superar sus miedos tomando las medidas preventivas sanitarias y hacerlo de forma gradual.

Ver página 3

En lo que se resuelve la constitucionalidad

Amparo frena bloqueo de Sener a energía limpia

Un juez federal suspendió la política de la Secretaría de Energía (Sener) de México que limita la generación privada de energías renovables, explicaron este jueves a Efe los abogados detrás del caso agrupados en la asociación civil Defensa Colectiva.

La suspensión definitiva, anunciada este día, es la primera concedida contra la política que la Sener publicó el 15 de mayo en el Diario Oficial de la Federación (DOF), además de una adicional contra el acuerdo del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) del 29 de abril.

Este recurso frena ambas políticas en lo que llega el fallo final sobre la constitucionalidad de los acuerdos, que bloqueaban la interconexión de nuevos generadores renovables con el argumento de garantizar la "confiabilidad" del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) en la pandemia, expuso la abogada Miriam Grunstein.

Los argumentos legales fueron "principalmente el derecho al ambiente sano de los mexicanos, también el derecho a poder elegir diversos proveedores de energías, entre ellos los de energías renovables y limpias, y también de

seguridad energética", comentó Grunstein, también consultora de Brilliant Energy Consulting.

Los acuerdos de Sener y Cenace ponen en peligro 44.000 millones de dólares de inversión y 81.500 empleos en el país, de acuerdo con las asociaciones de compañías energéticas en México.

En particular, la política de Sener usaba la "confiabilidad" para negar permisos a las energías renovables porque son "intermitentes", detalló César Rincón, socio fundador de Defensa Colectiva.

Ver página 6

Aumento a tarifas pone en riesgo a empresas: IP

Empresarios mexicanos alertaron el jueves que el reciente incremento a las tarifas impuesto por las autoridades a los servicios de transmisión eléctrica en el sector de las renovables, que estimaron en entre un 500% y un 900%, va a ser difícil de soportar para las compañías del sector.

A finales de mayo la Comisión Reguladora de Energía (CRE) anunció el aumento de los precios y detalló que será aplicado a las firmas con contratos suscritos con la estatal Comisión Federal de Electricidad (CFE) previo a una profunda reforma energética realizada entre 2013 y 2014.

Ver página 6

Actividad industrial cae 29.3%

El INEGI dio a conocer que la producción industrial de México registró una caída histórica de 29.3 por ciento anual en abril pasado, la mayor de la que se tenga registro desde 1994, derivado de una baja en la construcción, manufactura y generación de electricidad, por la contingencia sanitaria.

Ver página 7

Fusión de CRE, IFT y Cofece, "para acabar contrapesos"

Ver página 4

VENTANA

La situación es realmente dramática.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2



PIDEN APOYOS

Comerciantes ambulantes y artistas callejeros marcharon ayer en Paseo de la Reforma. Piden apoyos, porque la epidemia los ha dejado sin ingresos.

Ver página 16